

家庭数で配布します。

学校だより

八幡台小学校

NO.463

平成 29 年 10 月 31 日

学校長 塩谷 通功

ご観覧ありがとうございました！

朝晩めっきり肌寒くなってまいりました。学校近くの山も少しずつ色づき始めてきました。11月7日は「立冬」です。暦の上では冬が始まる日とされていますが、子供達は元気に校庭を駆け回っています。

さて、9月30日に開催しました運動会では、大勢の皆様方にご観覧いただき、誠にありがとうございました。加えて、子供達の頑張る姿に、盛大な応援や励ましをいただきましたこと感謝申し上げます。10月からの後半も、各学年それぞれに次の目標に向かって取り組み始めていますので、今後ともご支援ご協力よろしくお願いいたします。

学ぶ楽しさを実感できる子供達を！！

二学期から月一回、1、2年生の各教室に読み聞かせボランティアをお願いしています。一学期までお昼休憩に来ていただきましたが、リニューアルしています。16日・17日の両日、6年生は奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。あいにくの天候でしたが、かつて政治、経済、文化の中心地として栄華を極めた地を巡り、古の都に思いを馳せました。18日には、4、5年生が県の学習到達度調査に取り組みました。これまでの本校の取り組みに、今年度から新たな取り組みを加え、学校全体で学力向上に取り組んできましたが、その成果が試されます。同日、2、4年生が集会で学習発表をしました。2年生は国語科で学習した「回文」について発表してくれました。回文のクイズもありました。なかなかの難問で、私は皆目わかりませんでした。子供達はよく分かっていたようです。4年生は社会科で学習した上水・下水について発表しました。コントやクイズ、時にはユーモアを交えながら、私たちの生活と密接に結びついている水の大切さを、これもまた楽しく発表してくれました。

私たちは、学びの楽しさを知り、自分で考えたり気付いたりする中で成長を実感する子供の姿をめざしています。自分から進んで学習する楽しさを知らなければ、自ら学ぶ子にはなれません。容易なことではありませんが、私たちは、教えることをしっかりと持ちつつも、それが押し付けではなく、未知の扉が開かれていくように、わくわくする学びの楽しさを体験できるよう、日々教育活動に取り組んでいます。11月は「学校開放月間」としています。子供達の日頃の様子や学校の取り組みをご覧いただき、ご意見を聞かせていただければと考えています。

平成29年度全国学力・学習状況調査結果について

本校の調査結果について、10月20日付でご家庭にお知らせしています。本校での結果や取り組みについて、保護者の皆様からご意見をいただき、今後の教育活動に役立てていこうと考えております。国語、算数ともに、昨年度と比べて上昇傾向にあるとはいえ、依然として解決すべき課題があります。今後も粘り強く子供達への指導を続けてまいりますので、日々の家庭学習の定着やスマホ依存等ご家庭でもご配慮、ご支援を今後ともお願いいたします。

11月のスケジュール

- 1日(水) セーフティネットの日、いじめなくそうデー、津波防災避難訓練 1-3・4-2公開授業、13時30分下校(1-3・4-2以外)
- 2日(木) 集金袋配布、歯科検診5・6年
- 3日(金) 文化の日
- 5日(日) 市Pバレーボール中央大会
- 6日(月) 集金、かつらぎ合宿(5年)、
- 7日(火) 集金、かつらぎ合宿(5年)、絵本読み聞かせ会1年 下校指導、スクールカウンセラー来校
- 8日(水) 歯科検診(1,2年)
- 9日(木) ものづくり教室(4年)
- 13日(月) なかよし校外学習、清掃週間(17日まで)移動図書館、委員会
- 14日(火) 下校指導
- 15日(水) 登校指導、職員研修のため12時50分下校、
- 16日(木) 学校教育課訪問、午前中金曜日の時間割、13時30分下校 2-1公開授業5限 14時30分下校
- 17日(金) 木曜日の時間割、2年生活科発表
- 18日(土) バスケット予選、育友会もちつき大会、育友会資源集団回収、木本地区公民館文化祭(19日も)
- 20日(月) 花王工場見学(3年)、学校交流(4年さくら支援学校)、クラブ(北高西校舎との交流)
- 21日(火) 下校指導、オレンジキッズ出前授業(4年)
- 22日(水) ALT、集会発表3.6年
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 和歌山市音楽会(6年)
- 25日(土) 授業参観・教育講演会、11時45分下校
- 27日(月) 土曜参観の振り替え休日、移動図書
- 29日(水) 3-1公開授業、13時30分下校(3-1以外)、なかよし交流会(3-2)
- 30日(木) 森林教室(5年)



◎最近、子どもたちを迎える車が増えています。車道を横切るととても危険です。子どもさんを思っているお迎えだと思っておりますが、毎日自分で歩いて帰ることも、大事です。

★12月以降の主な行事★
集金 12月 4日(月)
5日(火)
終業式 12月22日(金)

六年修学旅行



